

HECHOS Y AMOR EN ACCIÓN

Noticias de tus BGs Et Al

ABFMS Servidores Globales y MKs
Colombia, Iberoamérica y
El Caribe

Mayo 2023

Hey - Tzaddie...



May nos trae más eventos, viajes y lecciones. Las letras del mes son *hey* y *tzaddie*. *Hey* representa *har* que significa montaña y *tzippor* por *tzaddie* que significa pájaro. Siempre hay tanto que aprender del alfabeto hebreo y su interacción en nuestras experiencias de discipulado...

El mes pasado, mientras viajábamos a Alabama y New England, un amado hermano en Y'shua fue llamado a seguir cantando como un *tzippor*, pero desde el cielo. Conocimos a Jonathan Settel en Israel en 1992. Luego en 1993, él y su esposa Sharon nos pidieron cuidar su casa mientras hacían su gira musical. Desde mayo hasta julio del 1993, hace 30 años, vivimos en su casa, compartimos con Marshall (hermano de Jonathan) y su perro Bubba. ¿Que cuál es la conexión? Esto fue en *Har Gilo* de Jerusalén en la Calle Ha-Ziporen (*tzippor*)...



In loving memory of Jonathan Settel

Born 16th April 1947 - Died 18th April 2023

Si no ha escuchado la música de Jonathan, encuéntrala en varias plataformas. Su album "A través de Tus Ojos" incluye la canción "El Muro" que nos marcó particularmente al querer ver a quienes nos rodean como Él las ve y nos ve. También está disponible en inglés. La voz de Jonathan seguirá resonando en muchas congregaciones y doquiera el Señor le

abrió puertas para compartir su testimonio como el Judío que fue transformado por su Mesías Y'shua. Jonathan siempre será nuestro "jibarito"; así se nos presentó. Él estudió música en San Germán, Puerto Rico, lo cuál se convirtió en una dulce conexión en sí misma entre ambas familias. Años más tarde participamos en la misma congregación en Ft. Lauderdale. Busque su música y el video en YouTube para conocerlo más. Seguimos orando por su familia.

Al ver a quienes nos rodean a través de Sus ojos, nos abocamos al viaje a Alabama y nuestra tarea del retiro. Como seguimos en movimiento, visítenos con frecuencia en FB/IG para ver las fotos de cada lugar y persona que visitamos, incluyendo esta parada transformadora en Montgomery. Demasiadas fotos para una sola carta. Qué bueno que hay otras plataformas para compartir en mayor detalle según vamos viajando o tan pronto como podemos...

En mayo, abrochémonos los cinturones; hay muchas cosas en agenda...

*ABCGL dice hasta luego a Joan Friesen como su ministra ejecutiva tras muchos años de servicio fiel en la región. Estaremos también con la familia latina en Greater Indianapolis antes que nuestro matrimonio de "aves migratorias" nos lleve en carro a Michigan para compartir en el retiro regional de la pastoral y que conozcamos a voluntarios que han servido en Puerto Rico.

*Por supuesto, el día de las madres está a la vuelta de la esquina. Compartamos nuestro amor por nuestras Mamis cada día, no solo uno al año.

*El 21 de mayo será muy especial este año: celebramos 209 años del establecimiento de esta aventura de fe y nuestra amada familia Lembke será comisionada para servir en Tailandia esa tarde. El culto será transmitido en FB.

*El 22 de mayo celebramos 40 años de la graduación de las Estrellas '83.

*El 28 de mayo es pentecostés y el 29 es el día de la recordación...

Es tanto que, antes que nos demos cuenta, terminará el mes y muchas personas nos estaremos preparando para viajar a Puerto Rico a la Cumbre Misionera Bienal de las IBAAEUU/PR. Si planifica ir, déjenos saber para buscarle; especialmente a quienes no pudimos visitar en su casa, iglesia, asociación o región en este año de visitas. Queremos que cantemos como *tzipporim* (pájaros) en lo que será una experiencia al tope de la *har* (tope de la montaña). Pero siempre debemos recordar que, cuando tenemos esas oportunidades para estar en unidad y más cerca del Señor, estamos siendo revividos, consolados, levantados y vueltos a la vida para salir a seguir el día a día sirviéndole en la variedad de ministerios en que nos involucra.

Agradecemos sus oraciones y compañía en esta recta final del año de visitas. Con apenas una brecha del 8% para estar al 100% cubiertos según la página web, seguimos confiando que Dios proveerá y cerrará la brecha para permitirnos comenzar un nuevo término de servicio el 1ro de julio, 23 años del día 1 en el 2000... ¡GRACIAS si forma parte del 92%! ¡BIENVENIDA Y BIENVENIDO si formará parte del 8% que necesitamos! El llamado sigue siendo ir y hacer discípulos, servir en iniciativas de paz y justicia, así como motivar a grupos voluntarios para que experimenten de primera mano lo que el Señor ya hace en muchos lugares de nuestra región y alrededor del mundo. Él sigue haciendo todo hermoso en su tiempo...

Proseguimos hacia la meta "*desde el hey al tzaddie*",
tus BGs Et Al (www.facebook.com/BGsEtAl)



Te invitamos a unirte a la Red de Hechos y Amor En Acción, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de la familia Bonilla Giovanetti (tus BGs Et Al) con oración, aliento o sostén económico. Para más información, comunícate con Jaime Flores, estratega de ministerios latinos de ABCGL & ABC-IN/KY (office@abcgi.org, jaimeflores@abc-indiana.org).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visita www.internationalministries.org, en la pestaña *Who we are* y luego *Global Servants* Para comprometer tu apoyo, visita <https://portal.internationalministries.org/give>.